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Letztendlich geht es doch nur um die zusätzliche Option, unsere "Untermieter" auf der Karte als
solche zu markieren, ohne dass das am "Aktivitätsschutzschirm" etwas ändert oder uns dazu
verpflichtet, das auch wirklich zu tun, oder? Wie du sagst, nicht wirklich weltbewegend wichtig,
und für die Föderation sowieso nicht, aber wenn es einer von den Untermietern nutzen würde,
sehe ich auch nicht, was das Problem damit wäre.
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